

交差点 左折の大型トラックに巻き込まれ

後ろから走ってきた自転車の女子高校生が重傷

◇交差点 左折時は、左後方からの…自転車・バイク・歩行者に注意しましょう◇

◇交差点 左折時は、横断歩道手前で…「一旦停止」し、左右の安全確認◇

2016年4月25日(月)22時28分

25日午前7時まえ、埼玉県の市道の信号機のある交差点で、自転車で登校中だった高校3年生の17歳の女子生徒が横断歩道を渡ろうとしたところ、左折しようとした大型トラックに巻き込まれました。この事故で女子生徒は、命に別状はないものの、重傷を負いました。警察によりますと、トラックが交差点を左折する際に、後ろから自転車で走ってきた女子生徒に気づかなかった可能性があるということです。

「なれた道・なれた仕事」に注意！

交差点 信号が、「青」に変わった！ チョット待て！ もう一度、安全確認しよう

バック時は、一度の確認だけでなく、もう一度確認しましょう

車間距離を十分にとろう！ 遽突を未然に防止しよう

2時間ごとに、15分休憩で 守ろう！ 自分の命

「1人で作業」 荷台からの「転落」、「はさまれ」事故に注意しましょう

子供は、動く赤信号

気の緩み スピード出し過ぎていませんか？

もらった毒草食べ死亡 山菜ギョウジャニンニクと誤認か？

2016年04/26 07:00

【旭川】旭川市内の男性（75）が、21日から食中毒の症状が出た後、23日に死亡した。旭川東署は毒草のイヌサフランをギョウジャニンニクと間違えて食べた可能性があるとみて詳しい死因を調べる。

歩道の自転車が車道に転倒 男性はねられ死亡

◇自転車を見かけたら…最大限大きく避けましょう◇

◇出て来るかもしれない…、倒れて来るかもしれない…◇

2016年04月25日 10:34

23日午後7時ごろ、千葉県の市道で自転車で歩道を走っていた近くに住む男性（66）が車道に転倒し、対向してきた左官業の男性（48）の小型トラックにはねられた。自転車の男性は胸や腹などを強く打ち、搬送先の病院で死亡が確認された。警察はトラックの男性から任意で事故状況を聞いている。同署によると、現場は片側1車線で、車道と歩道が分かれていた。

信号交差点 右折時 左から横断の中学生はねる 車は青信号で右折、中学生は青信号で横断 中学生は軽傷

2016年04月25日(月)13時15分

25日午前7時20分ごろ、新潟県の信号機のある市道交差点で、国会議員の女性（49）運転の乗用車が、横断歩道を渡っていた中学3年の女子生徒（15）をはねた。生徒は右頬や左肘などに軽傷を負い、病院に搬送された。女性が青信号で右折した際、左側から青信号で渡ってきた生徒をはねた。1人で乗っており、自ら110番した。同署は女性が生徒に気付くのが遅れたとみて原因を調べている。

交差点 ミニバイクと接触、ひき逃げ容疑で逮捕 ◇もしも…のときは…まず、救護◇

2016.4.25 11:01

24日午後7時ごろ、大阪府の交差点で軽乗用車を運転してた無職の男性（47）が、近くの男性（33）が運転するミニバイクと接触。転倒させて左足打撲などの軽傷を負わせたうえ、そのまま逃走し、自動車運転処罰法違反（過失致傷）と道交法違反（ひき逃げ）の疑いで逮捕された。容疑を認めている。同署によると、事故から約1時間半後に現場から約280メートル離れた路上で停車していた軽乗用車の中で容疑者を発見。容疑を認めたため逮捕した。

市職員 “事故届けず” 酒気帯び運転の疑いも…逮捕

2016年4月25日(月) 12時04分

福岡県内の市職員の男性（52）が、乗用車で物損事故を起こし、そのまま逃走したとして逮捕されました。警察は飲酒運転をしていた疑いもあるとみて調べています。容疑者は23日午後10時ごろ、県道で、乗用車を運転中に道路脇の標識の柱に衝突する事故を起こし、そのまま車を放置して逃走した疑いが持たれています。取り調べに対し容疑者は、「逃げたことは間違いません」と容疑を認めているということです。容疑者の呼気からは基準値未満のアルコールも検出されていて、警察は酒気帯び運転の疑いでも調べています。職員の逮捕について市は、「事実関係が明らかになり次第、厳正に対処する」としています。